

Fédération 10, rue Pergolèse
de la Distribution Tél. : 01 45 00 39 71
Automobile 75116 – Paris
www.feda.fr -



Baromètre FEDA : la distribution automobile termine l'année 2022 en nette hausse

Le 4^{ème} trimestre 2022 marque une progression significative du chiffre d'affaires de la distribution automobile, dans un environnement inflationniste.

Qu'il s'agisse des véhicules légers ou des poids lourds, la distribution automobile a terminé l'année 2022 sur un **cinquième trimestre consécutif de croissance**, comme le révèle la dernière livraison du **baromètre de la FEDA**, réalisé en collaboration avec Xerfi.

Bien qu'il faille tenir compte de l'inflation qui se traduit par la hausse simultanée des prix des pièces, de la peinture et de la main d'œuvre, le fait que l'activité globale soit favorablement orientée trimestre après trimestre constitue un signe encourageant pour toute la profession.

La **distribution VL** progresse ainsi de près de 10% par rapport à 2021, soit peu ou prou la croissance observée sur chaque trimestre de l'année 2022.

Cette croissance est principalement tirée par les pièces grande vente (+17%) et la peinture carrosserie (+13%), tandis que les autres segments connaissent des hausses moins spectaculaires : +8% pour les prestations ateliers et +4% pour les pièces techniques.

Quant à la **distribution PL**, elle connaît également une hausse significative de son activité (+5,5%).

Cette progression est homogène dans les deux segments du secteur que sont les pièces (+5%) et les prestations (+7%).

Dans un contexte inflationniste, la valeur des stocks poursuit sa hausse entamée en 2021, que ce soit pour les véhicules légers ou les poids lourds.